

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

die Stadt Siegburg befindet sich in der Planung eines umfassenden Verkehrskonzepts für den Bereich der Bambergstraße sowie deren unmittelbarem Umfeld. Ziel ist es, unter Berücksichtigung anstehender baulicher Entwicklungen, eine nachhaltige, sichere und funktionale Verkehrsführung zu gewährleisten. Hierzu werden wir Sie im Laufe des Jahres separat beteiligen.

Im unmittelbaren Umfeld der Grundschule und des Kindergartens auf der Bambergstraße kommt es aber bereits jetzt, insbesondere zu den Stoßzeiten des Hol- und Bringverkehrs, wiederholt zu verkehrswidrigen Verhaltensweisen, bei denen Kraftfahrzeuge teilweise auf den Gehweg ausweichen. Dieses Verhalten stellt eine erhebliche Gefährdung für Schülerinnen und Schüler sowie weitere Fußgänger dar. Unabhängig des angestrebten Verkehrskonzeptes besteht hier also kurzfristig Handlungsbedarf.

Nach sorgfältiger Beobachtung und Auswertung der örtlichen Verkehrssituation hat sich die Stadtverwaltung entschlossen, im besonders sensiblen Bereich Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit umzusetzen. Des Weiteren liegen politische Beschlüsse aus dem Mobilitätsausschuss der Stadt Siegburg vor.

Was wird umgesetzt?

Zur räumlichen Trennung von Fahrbahn und Gehweg sowie zur Verhinderung des illegalen Befahrens des Gehwegs werden in Kürze sogenannte Leitfahnen entlang der Bordsteinkante montiert. Diese Maßnahme soll gewährleisten, dass der Gehweg für Schülerinnen und Schüler, Eltern und Passanten dauerhaft als sicherer Fußweg nutzbar bleibt.

Ziel der Maßnahme

Ziel ist es, die Sicherheit der Schulkinder im Straßenraum deutlich zu erhöhen und gleichzeitig eine klare Trennung der Verkehrsbereiche zu schaffen. Die getroffenen Maßnahmen wurden in enger Abstimmung mit der Polizei sowie dem Ordnungsamt vorbereitet.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer um Verständnis für diese Maßnahme und weisen ausdrücklich darauf hin, dass das Parken und Halten auf Gehwegen nicht nur ordnungswidrig, sondern in Schulbereichen mit besonderem Gefährdungspotenzial auch gefährlich ist.

Kontakt

Für Rückfragen steht Ihnen das Amt für Mobilität und Infrastruktur gerne zur Verfügung:
E-Mail: mobilitaet@siegburg.de



Stefan Rosemann
Bürgermeister